

Weinviertelcup in Kottingneusiedl

Am Samstag, den 16.5.2015 fand der Weinviertelcup in Kottingneusiedl statt. Eichhorn war mit der Einsergruppe am Start. Mit einer fehlerfreien 35-er qualifizierten sich die Burschen für das Stechen. Das Viertelfinale entschieden sie mit einer fehlerfreien 33-er für sich aber im Halbfinale war dann Schluss, 37 und 25 Fehler reichte natürlich nicht für den Aufstieg. Am Ende war es dann der 4. Platz. Ein Lob an die Veranstalter für die tollen Bewerbsbedingungen und die tolle Stimmung am FF Fest.

